

**Plan Pámpano:
Base Bíblica para Multiplicar Discipuladores**

por Luis Bush

Introducción:

La pregunta ante nosotros es ¿cómo encender el fuego de un movimiento de discipulado para que se conviertan en agentes de misión usado por Dios en sus comunidades y nación?

Descubrimos la semilla plantada que puede cambiar el mundo a través de un discípulo haciendo el movimiento en Juan 15: 5 donde Jesús dice a sus discípulos: “Yo soy la vid; vosotros los pámpanos. Si permanecéis en mí y yo en ti, que te va a dar mucho fruto. Aquellos que permanecen en la vid verdadera experimentan una profunda seguridad de una íntima relación con el Señor Jesucristo, que alimenta el corazón para llevar fruto como Sus agentes de misión.

El contexto del encargo del Plan Pámpano por Jesús a sus discípulos pone de relieve la importancia de este mandato de la misión de sus seguidores. Habiendo retirado Judas el Iscariote del Apocento Alto, Jesús les dijo a sus 11 discípulos que no hablaría mucho más con ellos, porque ya venía el príncipe de este mundo...» y luego dijo Levantaos. ¡Vamos de aquí!

Sucedió en el camino al Huerto de Getsemaní, donde será traicionado y arrestado Jesús y luego condenado a muerte y obligado a llevar su cruz el día siguiente alrededor de las 8 de la mañana a morir por los pecados de la humanidad en la Cruz del Calvario. En ese camino del Apocento Alto a Huerto de Getsemaní esa noche con sus once discípulos les comisiona a sus discípulos con el Plan Pámpano de Discipulado de la próxima generación de discípulos.

Lectura Juan 15: 1-16 Jesús: la vid verdadera¹⁵ "Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. ² Toda rama que en mí no está llevando fruto, la quita; y toda rama que está llevando fruto, la limpia para que lleve más fruto. ³ Ya vosotros estáis limpios por la palabra que os he hablado.

⁴ "Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como la rama no puede llevar fruto por sí sola, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. ⁵ Yo soy la vid, vosotros las ramas. El que permanece en mí y yo en él, éste lleva mucho fruto. Pero separados de mí, nada podéis hacer. ⁶ Si alguien no permanece en mí, es echado fuera como rama, y se seca. Y las recogen y las echan en el fuego, y son quemadas.

⁷ "Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid lo que queráis, y os será hecho. ⁸ En esto es glorificado mi Padre: en que llevéis mucho fruto y seáis mis discípulos. ⁹ Como el Padre me amó, también yo os he amado; permaneced en mi amor. ¹⁰

Si guardáis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; como yo también he guardado los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor.

¹¹ "Estas cosas os he hablado para que mi gozo esté en vosotros y vuestro gozo sea completo. ¹² Este es mi mandamiento: que os améis los unos a los otros, como yo os he amado. ¹³ Nadie tiene mayor amor que éste, que uno ponga su vida por sus amigos. ¹⁴ Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os mando. ¹⁵ Ya no os llamo más siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su señor. Pero os he llamado amigos, porque os he dado a conocer todas las cosas que oí de mi Padre.

¹⁶ "Vosotros no me elegisteis a mí; más bien, yo os elegí a vosotros, y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto, y para que vuestro fruto permanezca; a fin de que todo lo que pidáis al Padre en mi nombre él os lo dé. ¹⁷ Esto os mando: que os améis unos a otros.

En Juan capítulo 15 se destaca el Plan Pámpano de discipulado de Jesús que provee una base bíblica para encender los fuegos de un movimiento de hacer discípulos alimentado a los jóvenes de la 4/14 para que ellos lleguen a ser agentes de la misión de Dios.

El esquema consta de tres partes: en primer lugar, la relación del seguidor de Jesús con Cristo, verso 1-11; segundo, la relación seguidor de Jesús con los otros seguidores de Cristo, el versículo 12-17 y tercero, la relación seguidor de Jesús con el mundo por quien Cristo murió, el versículo 18 a 27.

Este es un plan centrado en Cristo desde el principio hasta el final. Como siervo de Dios somos llamados a permanecer en Cristo, amarnos los unos a otros y cumplir con la misión de Dios en el mundo de hacer discípulos a todos los pueblos.

El núcleo fundamental del Plan Pámpano de Jesús se contiene en la primera parte; la relación del seguidor de Jesús con Cristo en Juan 15: 1-11. El objetivo del Plan Pámpano es que llevéis mucho fruto y seáis mis discípulos.

Observe que Jesús es la vid, su Padre es el labrador y sus seguidores somos los Pámpanos. En el Plan Pámpano a lo que se ocupa, Dios, Padre según Jesús, su Hijo es cortar cualquier Pámpano que no da fruto. ¡Si no hay fruto - no hay futuro!

Como seguidores de Cristo se nos manda permanecer en la vid. 10 veces en 10 versos y 4 veces en verso 4, "Permaneced en mí, y yo permaneceré en ustedes." Esa es la promesa. Esa es la base fundamental para tener fruto. Ninguna Pámpano puede dar fruto por sí mismo; si no permanece en la vid.

Y aquí está la promesa para la iluminación de los fuegos de un movimiento de hacer discípulos por jóvenes para nutrir otros jóvenes y los 4 / 14ers para que se conviertan en agentes de la misión de Dios y dan fruto, más fruto y mucho fruto. El punto es claro: llevar fruto requiere la dependencia continua en la vid, nuestro Señor Jesucristo, la dependencia constante sobre él, y embebe espiritual persistente de su vida

Pero alguien puede preguntar, ¿qué tipo de fruta? **En primer lugar**, son nuevas almas según el contexto del libro de Juan leemos sobre la cosecha de un cultivo para la vida eterna se refiere a los nuevos creyentes que vendrán a Cristo (4:35-38). **En segundo lugar**, el fruto en Juan 15 hace referencia a las virtudes éticas propias de la vida cristiana, como justicia y. Lo sabemos por el uso del término "vid o la viña verdadera" que Cristo utiliza en Juan 15:1 para referirse a sí mismo. El término "vid o vina verdadera" está en contraste con el término "vid" en lo relacionado con la fruta. La figura de la vid se utiliza muchas veces en las Escrituras. Estos discípulos piensan inmediatamente en varios lugares en los que se utilizó como por ejemplo en Isaías 5. Israel era que la vid. Como Isaías nos dice, que Dios limpió las rocas en su viña, y con cobertura a cabo. Él construyó una torre. Protegió la viña y se preocupaba por ella. Al igual que una cuidadora Él hizo todo lo posible para hacer que se producen uvas. Pero cuando vino a su viña y buscó buenas uvas, Encontró agrios, uvas de mal gusto en su lugar. Isaías nos dice lo que representa en el versículo 7: "Ciertamente la viña de Jehovah de los Ejércitos es la casa de Israel, y los hombres de Judá son su placentero vergel. Esperaba el derecho, y he aquí la vileza; esperaba la justicia, y he aquí el clamor." 1 (Isaías 5: 7).

En tercer lugar, la fruta en Juan 15 se puede entender como la combinación de ambos la obra misionera, así como virtudes éticas que es la posesión de la misma vida divina y, especialmente, las características principales de que la vida, que se describe como el conocimiento de Dios (15: 15) y el amor (15: 9-14).

Jesús dice que cuando llevan mucho fruto que demuestra que son sus discípulos (15: 8), y en otros lugares, afirma que el amor afirma que se trata de un discípulo (13:35; 14:21, 23).

Modelo en El Salvador: En tiempos peligrosos

El Plan Pámpano, basado en Juan capítulo 15, sirvió para multiplicación y la generación de la visión misionera en El Doris y su servidor habíamos llegado con nuestras tres hijas a pastorear una iglesia llamada Iglesia Nazaret en la ciudad capital de San Salvador, en la última parte de 1978. Era sólo cuestión de meses antes de que la violencia estalló en una guerra civil que duró más de diez años reclamando más de 70.000 vidas que representaban más del 14% de la población incluyendo a muchos jóvenes y 4 / 14ers. En Iglesia Nazaret los programas de la tarde tuvieron que ser cancelado debido al toque de queda nocturno impuesto por el gobierno. Así que nos fuimos a la montaña con la junta de ancianos de la iglesia y oramos para que Dios nos mostrará qué hacer. Es entonces cuando la idea de un pequeño plan de discipulado grupo supo que estaría centrada en Cristo y animados a ser

implementado por el grupo de afinidad natural, en la que había un sentimiento natural de la cercanía y la comprensión de que el uno al otro a causa de sus intereses similares.

Juventud se adapta naturalmente a reunirse con otros jóvenes. Las mujeres tenían un interés similar con otras mujeres al igual que los hombres con otros hombres y parejas. La visión de la misión cultural cruz fue compartida en estos Pámpanos y la gente de repente jóvenes comenzaron a salir en misión a las comunidades en el país y luego en la misión a los países vecinos y en todo el mundo para servir y discípulo otros jóvenes y 4/14ers.

Colaboramos con Jeremías Bolaños Superintendente de las Asambleas de Dios en Misión 84 con participación de mil pastores y líderes laicos y jóvenes de 11 países. Pronto después, el movimiento llamado COMIBAM comenzó. Los pámpanos comenzaron a dar sus frutos más allá de lo previsto. Plan de Poder discipulado de Jesús por Criadores reunión por grupos de afinidad resultó en el crecimiento espiritual, la multiplicación de los grupos pequeños, surgimiento de liderazgo y un compromiso cada vez mayor como agentes de la misión en la comunidad local en todo el mundo. A partir de 2000 los misioneros conocidos de América Latina en 1987, cuando COMIBAM'87 Conferencia Misión llevó a cabo, el número estimado de misioneros transculturales en 2020 de América Latina se estima en más de 30.000.

Y así, nos preguntamos ¿cómo implementamos el Plan Pámpano discipulado de Jesús de Juan 15? Observar tres bloques principales del Plan Pámpano discipulado de Jesús de construcción. Bloque de edificio número uno es una plataforma sólida número dos es el promesas seguras del Plan Pámpano discipulado de Jesús "el plan de Pámpano." Bloque de edificio número tres son los pilares sostenibles que sostienen los principios de vida de Jesús 'Plan Pámpano Discipulado que son los principios que sostienen el techo. Y en estos tres bloques de construcción vamos a tratar de construir con bloques de construcción el número cuatro de la Práctica para Jesús "Plan Pámpano Discipulado para Criadores es Poder dando sus frutos.

- I. **Módulo Número Uno: La plataforma sólida para el Plan de Discipulado permanece, perdura y persevera, vs 2, 5** en Cristo vs 2 con promesa de mucho fruto vs 5 El que permanece en mí y yo en él, éste lleva mucho fruto. Pero separados de mí, nada podéis hacer. Desde la plataforma consideran las promesas ...
- II. **Número Módulo Dos: Los Promesas seguras incluye vida de oración fructífera** Él concederá tus peticiones ("pedid todo lo que queréis, y os será hecho)" Gozo completo (15: 7). Un amor sin fingir de los unos a los otros que es parte del mandamiento que os améis los unos a los otros, como yo os he amado (15:12)
- III. **Número Módulo Tres: Los pilares fuertes que son los Principios para el Plan de Discipulado Poder de Jesús para Criadores**

Pilar # 1: El Principio de Grupo Pequeños - la Pámpano promueve los valores defendidos por Cristo en Juan 15.

1. Pertenencia – muy importante para un joven -- a medida que permanecemos en Cristo (15: 4)
2. Aprender a amarnos unos a otros (15:12)
3. Experimenta la amistad cristiana (15:13-15)
4. Ambiente de aprendizaje

Pilar # 2: El Principio de Desarrollo de Liderazgo Juvenil E unificación en los pequeños grupos Siguiendo el camino hacia el liderazgo de Jesús, que vino a servir (M a las 20:28)

Pilar # 3: El Principio de la Misión Agencia por sus frutos incluye tanto el trabajo misionero y virtudes éticas

Pilar # 4: El Principio de Multiplicación a través de cada miembro del grupo de iniciar otro grupo pequeño

Todo lo que necesitamos hacer es comenzar la práctica para el Plan de Discipulado Poder de Jesús - lecciones de la vida de Cristo para los nuevos discípulos,

Modelo de Etiopia: 1974 al 91 17 años en tiempos peligrosos multiplicación 10 veces

Conclusión: Una oportunidad de oro es a menudo difícil de reconocer porque tan a menudo parece ser simplemente una crisis. Al igual que El Salvador, en 1978, y Etiopía en 1974 el mundo en 2015 parece estar en una profunda crisis de tiempo pero con nuevas posibilidades porque creo que estamos en Momento Kairos en la historia del mundo a ser dejado al introducir a la juventud y 4 / 14ers del mundo 'Plan Pámpano Discipulado Jesús que podría dar sus frutos, más fruto y mucho fruto en aldeas, comunidades, ciudades y naciones.

Podemos concluir que el plan Pámpano discipulado de Jesús proporciona una base bíblica sólida para levantar una nueva generación de discípulos haciendo crianza de los jóvenes de la Ventana 4/14 para transformar nuestro mundo. Una plataforma sólida para los planes de Pámpano y pilares fuertes basado en resultados de principios de acción en promesas seguras como practicamos.

Reunirse es el comienzo, permanecer juntos es el progreso, y trabajar juntos es el éxito. Comience su propio discipulado grupo de crianza de jóvenes usando la base práctica del plan Pámpano discipulado de Jesús para hacer discípulos crianza.

Modelo de Etiopia: Los creyentes cristianos se vieron obligados subterránea durante diecisiete años, desde 1974 hasta 1991 por un régimen represivo. La iglesia registrada dejó de existir, edificios de la Iglesia fueron destruidos, pero la propia Iglesia se hizo más fuerte. Cuando la Iglesia Evangélica resurgió a la luz en 1991 había crecido diez veces y que había sido purificada. Un factor importante en el avance fue el desarrollo de grupos de células siguiendo el modelo de Jesús de discipulado. Los estudiantes, la juventud cristiana de la nación, se convirtieron en agentes activos de la misión de Dios iluminando los fuegos de un discípulo haciendo el movimiento en Etiopía por la juventud nutrir a otros jóvenes. Durante esos años los cristianos se reunieron en pequeños grupos con un alto nivel de compromiso con Cristo, su Palabra y con los demás. Líderes de grupos pequeños fueron capacitados en el estudio bíblico inductivo. Cristianos individuales creció más fuerte en su fe, y pequeños grupos de cristianos intensamente comprometidos proliferaron en todo el país. El "sacerdocio de todos los creyentes" se enseña y cada cristiano fue llamado a convertirse en un agente de la misión de Dios. Uno de los líderes de la juventud en los primeros días fue Shiferaw Michael, que se convirtió en ministro de Etiopía de la justicia bajo el régimen marxista, y más tarde se convirtió en el presidente de la mayor denominación cristiana en el país suman más de ocho millones de miembros en la actualidad. Concluyó que "El fuego de todo salió del movimiento juvenil."

Una iglesia local volvió en sí en 500 grupos celulares. Durante los diez años transcurridos desde la caída del régimen marxista, la comunidad de los evangélicos en Etiopía se convirtió en una de las iglesias de más rápido crecimiento en el mundo con los jóvenes a la cabeza. La Iglesia de Etiopía adoptó el lema: ". Reunirse es un comienzo Mantener juntos es el progreso de Trabajo juntos es el éxito.". Luego, en abril de 2004, veintiocho altos dirigentes de se reunieron durante tres días para orar y reflexionar sobre el papel de la esposa de Cristo debe desempeñar para abordar los desafíos que enfrenta Etiopía y su gente. Entre los presentes estaban de acuerdo en un punto: algo tiene que cambiar. El sufrimiento no se debe permitir que continúe. Llegaron a la conclusión de que los agentes de transformación de Etiopía son la iglesia local y los niños (el 4 / 14ers) como solución - como agentes de la misión una fruta, en última instancia, de los grupos celulares.